



Vicepresidente de Ecuador conoce el sistema de desarrollo empresarial de Mariel

Julio 10, 2014

El Ciudadano

Como parte de la gira internacional a la República de Cuba, el Vicepresidente Jorge Glas Espinel se reunió con la directora adjunta de la Oficina de la Zona Especial de Desarrollo de Mariel, Yanet Vázquez,

quien le explicó el marco regulatorio para realizar negocios para la exportación y sustitución de importaciones de productos que llegan hasta el puerto marítimo.

Durante su intervención, Vázquez explicó que la Zona Especial de Desarrollo de Mariel es un proyecto dirigido a fomentar el desarrollo económico sostenible de la nación, a través de la atracción de inversión extranjera, la innovación tecnológica y la concentración industrial.

Vázquez aclaró al segundo Mandatario que el proyecto Mariel es un puerto en donde llegan barcos de gran calado con diversos productos, para luego distribuirlos por América Latina y el Caribe. Asimismo, ella le explicó que el puerto Mariel no es una zona franca, sino una zona de desarrollo industrial y en futuro un sector turístico.

En la Zona Especial de Desarrollo Mariel se pueden ejecutar negocios concretos entre empresas mixtas y empresas con capital extranjero en las áreas priorizadas por Cuba, tales como la industria ligera, la industria agroalimentaria, energía renovables; las telecomunicaciones e informática; la biotecnología, desarrollo y producción de medicamentos; la minería; el petróleo, y demás sectores que involucran al cambio de la matriz energética y productiva. expresó la directora adjunta de la Oficina de la Zona Especial de Desarrollo de Mariel./ Vicepresidencia

URL de origen:

<https://www.zedmariel.com/noticias/vicepresidente-de-ecuador-conoce-el-sistema-de-desarrollo-empresarial-de-mariel>